## pourquoi France et Espagne renforcent leurs liens pour défendre la tauromachie

L'Union des villes taurines de France travaille avec son homologue espagnole pour renforcer la culture taurine

## Une volonté politique partagée

L'Union des villes taurines de France (UVTF), présidée par le Bayonnais, Yves Ugalde, et l'Observatoire national des cultures taurines (ONCT), à la tête duquel on trouve André Viard, étaient à Madrid, lundi, pour rencontrer l'Union des toreros. l'Union de criadores de toros de lidia et l'Union des picadors et banderilleros espagnols. À l'ordre du jour, la présentation « du travail effectué pour la défense, le développement et la transmission de la culture taurine ». Yves Ugalde a réaffirmé en préambule « la volonté politique des maires des villes taurines de défendre la tauromachie ». Tous les organismes professionnels sont impliqués, depuis 2015, au côté du monde taurin français, en cédant



Développement et transmission de la culture taurine sont privilégiés. ARCH.I.L.

1% des honoraires et contrats perçus dans le pays.

## **2** Un documentaire et des actions auprès des jeunes

André Viard a rappelé « la production du documentaire "Tauromachies universelles" en trois langues et la fabrication de deux jeux de l'exposition qui l'accompagne, deux outils pédagogiques qui servent de support au travail de transmission effectué au travers d'opérations menées dans les régions taurines de-

puis deux ans ». A aussi été présenté et offert aux organisations professionnelles espagnoles le livret didactique « La Course de taureaux ». « Il sera distribué gratuitement dans les collèges, lycées, villes taurines, mairies, offices de tourisme, etc. pour diffuser les valeurs universelles dont est porteuse la tauromachie et renouer ainsi le lien distendu avec les générations futures », expliquent les représentants de l'UVIF et de l'ONCT.

## **3** Des objectifs communs pour le futur

Cette réunion a permis d'évoquer « les actions juridiques et institution-nelles menées par l'ONCT et l'UVIF auprès du gouvernement et du parlement pour renforcer le statut de la tauromachie en France ». Les différents acteurs ont « réaffirmé leur volonté de poursuivre les actions entreprises et se sont félicités de la convergence de vue et d'objectifs entre les acteurs institutionnels de la France et de l'Espagne taurine ».

Pierre Sabathié